

NATACION ORNAMENTAL

En la incomparable piscina de Port-Salvi, y organizado por la Sociedad Atlética de Barcelona, se desarrolló en la tarde y noche del día 30 de Julio, nada menos que un encuentro internacional de Natación ornamental entre los conjuntos femeninos de Francia y España.

Las gentiles ondinas que representaron a nuestra patria resultaron vencedoras por un rotundo 3 a 0, al conseguir el primer puesto en las tres modalidades practicadas.

En la competición de ejercicios la clasificación fue: 1.º María Lecha (E.) 43'44 puntos; 2.º Servans Zanotti (F.) 42'97; 3.º Nuria Llacuna (E.) 42'06; etc.

En solos triunfó Nuria Llacuna, interpretando «Nocturno Árabe» con 93'06. En parejas, la propia N. Llacuna y M. L. Virgili, con «Danza del Sable» alcanzaron 90'95, y por equipos, las seis componentes del conjunto español, interpretando «Polonesa Real» consiguieron 89'03.

Moto - Ball

En la tarde del día 1, primero de la Fiesta Mayor, tuvo lugar en el Campo Municipal de Deportes, un interesante encuentro de Moto-Ball, o sea, fútbol en moto.

Se enfrentaron los conjuntos del «Moto Club Girona» (camiseta blanca) y de «La Constancia» (camiseta encarnada), terminando el partido con el resultado de 2 a 1 a favor de La Constancia, conquistando la copa cedida por el Hotel Albatros, de Playa de Aro, que fué entregada al finalizar el encuentro por D. Mariano Cugueró, Presidente de la Federación Española de Motorismo.

Los partidos de Moto-Ball están divididos en cuatro partes de 20 minutos cada una; los equipos están formados por un portero, un defensa y tres delanteros, y la pelota tiene un volumen de casi tres veces la de un balón de fútbol.

A J E D R E Z

Al pasar balance anual de las actividades ajedrecistas de nuestro Club, mucho nos place consignar que continúa creciendo la afición a tan noble juego y que la Junta Directiva halla eco y apoyo en sus socios y en la Junta de Gobierno del Nuevo Casino La Constancia, en cuyo local social se alberga el Club Guixolense de Ajedrez.

Cierto es que, todavía, no podemos pregonar que contamos con jugadores de primera línea; pero tenemos confianza de llegar a formar una primera categoría capaz y experimentada si continúa pujante esta afición al noble juego del tablero cuadrículado.

El Campeonato Social fué muy reñido en ambas categorías y nos proporcionó partidos de emoción y sorpresas si bien el nivel medio de juego fué algo mediocre y con ciertos baches impropios de buenos ajedrecistas. Hay que destacar unas brillantes partidas de Gironés que nos hicieron pensar que este jugador daría mucha guerra; pero la veteranía y la serenidad se impusieron a la combatividad por falta de técnica bien fundamentada en esta última.

A finales del Campeonato quedaron Serra y Fons netamente destacados de los restantes contendientes y, a pesar de que Serra demostró conocer bien determinadas facetas de la estratégica ajedrecista, pudo más la clase, el tesón, y la veteranía de Fons, que no en balde puede vanagloriarse de haber sido campeón otras veces de nuestro Club.

En segunda categoría Pedro Pujadas mereció el primer lugar por la regularidad de su juego y le pisó los talones el veterano Soler, que no le habíamos visto jugar desde los lejanos tiempos del Casal Llevantí.

El «Torneo Eliminatorias II Copa Relojería Roura» fue interesante y muy disputado. El campeón Sr. Fons más de una vez se vió obligado a hacer acopio de todo su saber técnico para resolver situaciones embarazosas y de difícil pronóstico; pero aquí también dió muestras de su superioridad y se proclamó vencedor. Así, pues, D. Luis Fons es este año el acaparador de todos los trofeos puestos en liza en el campo ajedrecista local. Nuestra enhorabuena.

Después de haberse decidido la II Copa Roura, el Club no dió por terminadas las actividades que le son propias sino que solicitó de D. José Saura un ciclo de conferencias técnicas y estratégicas a fin de lograr jugadores capacitados, que unan a su afición un juego científico de conformidad con los actuales rumbos del ajedrez internacional.

D. José Saura puede enorgullecerse de haber fundado nuestro Club y haber sido Campeón Provincial durante lustros consecutivos. Mientras pudo dedicarse al ajedrez «en servicio activo» nuestro Club traspasó las fronteras regionales e incluso las nacionales porque el Sr. Saura integró el equipo español que tomaba parte en los concursos internacionales de Problemas de Ajedrez y un año antes del Movimiento Nacional se proclamaron Campeones del mundo. Todo ello quiere decir que el Sr. Saura es capaz de hacer de nuestro Club uno de los primeros de la provincia si los jugadores interesados aprovechan las excelentes lecciones que hasta la fecha ha dado y las que se propone dar a partir del próximo septiembre.

También este año el Club patrocinó el V Campeonato Escolar de Ajedrez que tuvo lugar en el Grupo Escolar de Niños. Se inscribieron diecinueve jugadores y quedaron clasificados en los primeros puestos Joaquín Gelabertó, Ricardo Loubat, Miguel Poch, Alberto Cateura, Jaime Massaguer, Antonio Polo, Juan Míret.

Felicitemos al club y deseamos que vaya ascendiendo por la escalera de la superación.

J. M. D.

FESTIN bajo cero



...allí donde aparece
el delicioso surtido
de productos

Trigo

SAN FELIU DE GUIXOLS - S'AGARO
CASTILLO Y PLAYA DE ARO - CALONGE
SAN ANTONIO DE CALONGE
PALAMOS Y LA FOSCA

Depositario y Distribuidor:

A. VALLDEPERAS

Comercio, 6 - Tel. 431 - SAN FELIU DE GUIXOLS